



Λ
PRO
CO
SE

ASOCIACIÓN
PROFESIONAL
DE CORREDORES
DE SEGUROS

Memoria 2022



 ASOCIACIÓN PROFESIONAL DE CORREDORES DE SEGUROS

Calle Uruguay, nº 11, 2º - 210 46007 Valencia Tel. 963 806 446 - info@aprocose.es

www.aprocose.es

Nuestros colaboradores



APROCOSE

ASOCIACIÓN
PROFESIONAL
DE CORREDORES
DE SEGUROS

1.

 Carta del presidente

2.

 Noticias APROCOSE

3.

 APROCOSE en los actos del sector

4.

 APROCOSE en prensa



* [Consulta la memoria 2012-2017 haciendo clic aquí](#)



* [Consulta la memoria 2018 haciendo clic aquí](#)



* [Consulta la memoria 2019 haciendo clic aquí](#)



* [Consulta la memoria 2020 haciendo clic aquí](#)



* [Consulta la memoria 2021 haciendo clic aquí](#)



* En visualización digital acceda a cada apartado haciendo clic

1.

Resumen de actividades



Doce años de actividad

2023 será el año de la vuelta a la normalidad. Así lo anunciamos en la tradicional comida de Navidad, y ese es el propósito principal que nos hemos marcado para 2023. Ya en el ejercicio que acabamos de cerrar tuvimos la suerte de volver a vernos de manera presencial en el marco de Foriunvest para celebrar nuestro duodécimo aniversario. Una vez más, el auditorio del Foro Internacional del Seguro vivió la capacidad de convocatoria de nuestra asociación.

Mientras, hemos hecho honor a nuestros propósitos fundacionales volcando todos nuestros esfuerzos en la consolidación del Programa de Formación Avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros, anteriormente conocido como Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros. Con cinco ediciones realizadas contando la que arrancó durante el pasado trimestre.

Ahora nuestro reto es no solo seguir propiciando el crecimiento del Programa de Formación Avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros, sino también recuperar las citas formativas que, bajo la fórmula “Quieres saber”, se convirtieron en referencia para el sector asegurador de la Comunidad Valenciana.

Solo me queda desearos de todo corazón un venturoso año 2023, con la esperanza de poder encontrarnos en los diferentes actos que llevaremos a cabo, así como agradeceremos vuestra complicidad y apoyo a un proyecto, APROCOSE, que es de todos.

2.

Noticias APROCOSE

La cuarta edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros celebra una sesión presencial

2 de febrero

Coincidiendo con el cambio al temario al módulo de seguros, este viernes 11 de febrero se llevó a cabo una sesión presencial del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros, impartido por AGERS y CEU-UCH Valencia e impulsado por APROCOSE, tras la apertura oficial acaecida el pasado mes de noviembre.

De esta forma arrancó el segundo bloque de contenidos, centrado en el contrato del seguro. Las clases se celebraron en las instalaciones del Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia, y fueron impartidas por Isabel Rodríguez y por Maciste Argente, expresidente de FECOR y APROCOSE que se incorporó en esta edición al cuadro de docentes del curso.

Por su parte, Martín Julián Rojo, presidente de APROCOSE ha destacado el alto nivel del claustro de profesores y de los contenidos que aporta esta 4ª edición del Curso Superior, “es una oportunidad para los profesionales del sector para dar un salto de calidad en lo que respecta a la gestión de riesgos, un ámbito que hasta ahora contaba con pocas oportunidades formativas de calidad”.

Este curso promovido por APROCOSE es fruto de la colaboración con AGERS y el Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia, y se enmarca en las titulaciones ofrecidas por la Universidad CEU Cardenal Herrera, dirigido a profesionales que estén o quieran desarrollar su carrera profesional en el sector asegurador y la Gerencia de Riesgos, tanto en corredurías de seguros como en entidades aseguradoras o en empresas.





Presentado el Observatorio de Distribuidores de Seguros de la Comunitat Valenciana

 25 de mayo

El sector de la mediación profesional de seguros de la Comunidad Valenciana participó el 24 de mayo en la presentación del Observatorio de Distribuidores de Seguros y Reaseguros de la Comunitat Valenciana, una iniciativa puesta en marcha por la Conselleria de Economía Sostenible de la Generalitat con el apoyo tanto de las instituciones colegiales como de las asociaciones profesionales.

En el acto, presidido por el conseller de Economía Sostenible, Rafa Climent, asistieron los presidentes de los Colegios de Alicante, Castellón y Valencia, Florentino Pastor, Antonio Fabregat y Jorge Benítez, el presidente de ACS-CV Miguel Sánchez y el presidente de APROCOSE, Martín Julián Rojo, y una representación de cada una de las asociaciones y colegios además de miembros de las diferentes juntas de gobierno. También estuvieron presentes los directores generales de Economía, José Vicente Soler, de Tributos y Juego, Rafael Beneyto y de Comercio, Rosana Seguí, y el jefe de la Unidad de Mediación, Jesús Valero.

El Observatorio, creado mediante el Decreto 199/2020, de 4 de diciembre del Consell, ha sido regulado con la Orden 2/2021, de 30 de abril, y supone, según el conseller Climent, “un punto de encuentro para hablar de aquellos retos para el sector, por las personas usuarias y por la Generalitat; porque estos retos también son nuestros, de la Administración de la Generalitat”. Según Rafa Climent, “el Observatorio debe ser el medio que nos sirva para coordinar las tareas de supervisión, elaborar las normas que en el ámbito de nuestra competencia podamos aprobar y servir de instrumento para mejorar las relaciones con otros agentes con competencias en la actividad de los seguros”.

Martín Julián Rojo, presidente de APROCOSE, consideró “importantísimo aunar fuerzas entre nosotros, debido al papel básico que hemos jugado en esta pandemia”. Rojo consideró que “por delante de lo material, están las personas, y por eso es tan importante la cercanía que aportamos los mediadores de seguros”. Cerró el acto el director general de Economía Sostenible, José Vicente Soler, que se congratuló por la creación del Observatorio, “que ha sido posible por la existencia de un debate previo” entre el sector y la Administración.

2.

Noticias APROCOSE

La Generalitat Valenciana presenta las novedades de la DEC a los asociados de APROCOSE

 **14 de febrero**

El jefe de la Unidad de Mediación de la Generalitat Valenciana, Jesús Valero se reunió recientemente de forma telemática con los socios de APROCOSE con el fin de presentarles las novedades de la Declaración Estadístico Contable (DEC) correspondiente al año 2021, que los corredores han de presentar hasta el próximo 30 de abril.

Valero llevó a cabo una simulación de presentación de la DEC, explicando cada uno de los pasos que son necesarios para completar la presentación. También destacó que este año hay «menos trámites que el año anterior», aunque advirtió que se debe cumplimentar todo con exactitud, ya que «el sistema va validando cada paso».

Martín Julián Rojo, presidente de APROCOSE, agradeció la presentación realizada por Jesús Valero, “que demuestra el interés y la atención que siempre ha prestado a la mediación profesional de seguros de la Comunidad Valenciana y, en particular, a los corredores”.

El jefe de la Unidad de Mediación resolvió todas las dudas que plantearon los participantes en la jornada telemática y brindó su ayuda a los corredores para cualquier incidencia que los mediadores valencianos tengan en el momento de presentar la DEC. Esta misma reunión telemática la ha mantenido Jesús Valero con el resto de asociaciones y colegios profesionales de la Comunidad Valenciana.





APROCOSE celebrará en Forinvest su XII aniversario y entrega sus premios en sus diferentes categorías

 **27 de abril**

APROCOSE celebrará su XII aniversario el próximo 5 de mayo en el marco de Forinvest, tras la interrupción provocada por la pandemia del pasado año, en un acto en el que también se hará entrega de los Premios APROCOSE en sus diferentes categorías.

Gonzalo Iturmendi, socio de honor de APROCOSE y premio Forinvest 2022, ofrecerá una ponencia con una estrecha relación con la actualidad. Con el título "Impacto de la crisis de Ucrania en el seguro", Iturmendi analizará en su intervención el efecto de riesgo de inflación, volatilidad para las aseguradoras y delitos contra la comunidad internacional.

A continuación, se hará entrega de una nueva edición de los premios APROCOSE. Este año el premio APROCOSE a la Excelencia Profesional recaerá en Mónica Herrera, ex presidenta del Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia y del Consejo autonómico. El premio APROCOSE a la Excelencia Empresarial corresponde a INESE Insurance School, y el premio APROCOSE al Compromiso Social, al proyecto Cuidem Junts, trata de combatir la soledad y el aislamiento social de las personas mayores de 65 años, que pueden tener o no algún tipo de dependencia o necesidades de cuidado que agudicen aún más dicha situación o percepción de soledad.

Para Martín Julián Rojo, presidente de APROCOSE, este XII aniversario de la Asociación "supone la vuelta a la práctica normalidad tras un periodo difícil y doloroso que nos ha impedido llevar a cabo actividades como nuestro tradicional aniversario". Para Rojo, "la celebración de nuestro XII aniversario se lleva a cabo teniendo en cuenta el interés del colectivo de corredores, gracias a la magnífica ponencia que nos ofrecerá nuestro socio de honor Gonzalo Iturmendi, así como a las personas y entidades premiadas, que sin duda reúnen todos los valores que son propios de APROCOSE".

El evento tendrá lugar a partir de las 09:30h de la mañana del 5 de mayo en la sala del Foro Internacional del Seguro.

2.

Noticias APROCOSE

Mónica Herrera, INESE Insurance School y Cuidem Junts, premios APROCOSE 2022

 **5 de mayo**

APROCOSE volvió a Forinvest este jueves 5 de mayo para celebrar junto a todo el sector asegurador su XII aniversario, entregando los Premios APROCOSE en sus diferentes categorías y con la ponencia de Gonzalo Iturmendi, socio de honor de APROCOSE y premio Forinvest 2022.

La jornada contó con la presencia de José Vicente Soler, director general de Economía Sostenible, que en su intervención destacó la importancia del sector de la mediación, “me gustaría agradecer y poner en valor la herramienta de colaboración que hemos puesto en marcha y que esperamos tenga muy buenos resultados”.

Martín Julián Rojo, presidente de APROCOSE, “durante la COVID-19 hubo muchos héroes silenciosos, entre ellos, la mediación que siempre estuvo presente”. Por ello, “más que nunca apostamos por la mediación, tenemos que poner en valor la excelencia profesional de nuestro sector”.

En su ponencia “Impacto de la crisis de Ucrania en el seguro”, Iturmendi analizó en su intervención el efecto de riesgo de inflación, volatilidad para las aseguradoras y delitos contra la comunidad internacional. Para Iturmendi “el impacto que tiene la guerra de Ucrania en el mundo del seguro es evidente. Hemos salido de un cisne negro que es la pandemia, y cuando aún nos estábamos recuperando aparece otro cisne negro que es la guerra”.

Para Iturmendi el impacto más importante de la guerra de Ucrania es de carácter humano “hay una quiebra del orden jurídico que el ser humano se ha otorgado así mismo, y esa quiebra se extiende por todo el mundo. En materia de seguros está teniendo muchas repercusiones”. Para finalizar su ponencia, Gonzalo Iturmendi dijo que la solución desde un punto de vista técnico “pasa siempre por la gestión de riesgos, actividad que afecta a aseguradores, asegurados y mediadores”.

El premio APROCOSE a la Excelencia Profesional ha distinguido la trayectoria de Mónica Herrera, expresidenta del Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia y del Consejo autonómico. En su intervención en vídeo, Herrera expresó su agradecimiento por este premio “que tanto valor tiene para mí”.



(continúa en la página 11)

Noticias APROCOSE

Mónica Herrera, INESE Insurance School y Cuidem Junts, premios APROCOSE 2022 (cont.)

INESE Insurance School recibió el premio APROCOSE a la Excelencia Empresarial, que recogió Juana Romero, responsable de Formación y Eventos “tras más de 30 años trabajando para el sector en general, es un orgullo recoger este premio en nombre de todo el equipo de INESE”.

Finalmente, el premio APROCOSE al Compromiso Social quiso destacar el proyecto Cuidem Junts, que trata de combatir la soledad y el aislamiento social de las personas mayores de 65 años, que pueden tener o no algún tipo de dependencia o necesidades de cuidado que agudicen aún más dicha situación o percepción de soledad. En nombre de la organización recibieron el premio Sergio Cañellas, director de la Residencia San Francisco y San Vicente, de la Parroquia San Juan Bautista de Manises y Wenceslao Giménez Micó, presidente de la Junta Directiva de Residencia San Francisco y San Vicente “venimos hablaros de la pandemia de la soledad no deseada que afecta, en especial, a las personas mayores, con este programa queremos ayudarles”.

La clausura del acto corrió a cargo de Javier Barberá, presidente del Consejo, que hizo hincapié en que “en este acto hemos hablado más de personas y humanidad que de seguros. Y quizás, eso es lo importante, nosotros como mediadores y personas siempre estamos donde nos necesitan”.

En el XII aniversario de APROCOSE estuvieron presentes Jesús Valero, jefe de la Unidad de Mediación de la Generalitat Valenciana; Florentino Pastor, presidente del Colegio de Alicante y del Consejo autonómico; Antonio Fabregat, presidente del Colegio de Castellón; Jorge Benítez, presidente del Colegio de Valencia y de AEMES, y Miguel Sánchez, presidente de ACS-CV.



2.

Noticias APROCOSE

El Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros suma un nuevo profesor a su claustro

 **27 de mayo**

La cuarta edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros que impulsa APROCOSE estrenó el viernes 27 de mayo un nuevo profesor.

Juan José Gómez ha iniciado la impartición de la asignatura “Gerencia de riesgos como herramienta comercial. De la Póliza a la Gerencia de Riesgos”. La primera sesión de esta asignatura se ha impartido de manera telemática con la participación de todos los alumnos matriculados en esta edición del máster.

Juan José Gómez, fundador de APROCOSE e impulsor del Curso Superior, tiene una dilatada experiencia docente en centros como la Universidad da Coruña o la Universidad Católica de Valencia, de la que en la actualidad imparte la asignatura de Seguros en el Máster en Derecho Marítimo y Gestión Económica.

Cabe recordar que APROCOSE impulsa y promueve este curso, que imparte AGERS dentro de la oferta formativa de la Universidad CEU Cardenal Herrera. Esta iniciativa cuenta con el apoyo y colaboración del Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia.





La cuarta edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros impulsado por APROCOSE celebra su jornada de evaluación

 **13 de junio**

El Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros que impulsa APROCOSE ha llevado a cabo este viernes 10 de mayo en la Universidad CEU – Cardenal Herrera, la jornada de Evaluación de los alumnos de la cuarta edición, que además de prueba teórica, incluye la defensa de resolución de casos de Gestión Riesgos y Seguros

Los dos directores del curso, Javier Álvarez y Gonzalo Iturmendi, dirigieron y supervisaron cada uno de los dos bloques, teórico y práctico, en los que se dividió la prueba y destacaron: “Se abre un horizonte para esta promoción de alumnos y las próximas, muy esperanzador, donde quedan atrás prácticas comerciales ya superadas y se afrontan otras basadas en la profesionalidad que proporciona la Gestión de Riesgos”.

Durante la comida en grupo, que supuso la pausa entre ambas sesiones, también participaron Carmen Alonso, recientemente nombrada directora del CEA (Centro de Estudios AGERS) quien afirmó: “considero que el programa contribuye directamente en la función de asesoramiento del mediador en su relación con el cliente y un salto en su posicionamiento en Gestión de Riesgos”, y de Pedro Caja, director del Departamento de Economía y Empresa de la CEU-UCH.

Martín Julián Rojo, presidente de APROCOSE, Ángel Gómez, vicepresidente del Colegio de Valencia y su gerente, Rafael Perales, no podían faltar a esta jornada de finalización que supone “la culminación a una edición del curso que ha supuesto su consolidación como propuesta de programa formativo avanzado para el desarrollo profesional en el sector”, tal como recordó Martín Julián Rojo.

Por su parte, Juan José Gómez y Juan M. López, responsables de Formación de APROCOSE, e impulsores de este Curso Superior, avanzaron durante la comida, la intención de APROCOSE de apostar por la celebración de la quinta edición de este curso promovido por la Asociación e impartido por AGERS dentro de la oferta formativa de la Universidad CEU Cardenal Herrera con el apoyo del Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia.

Noticias APROCOSE

Nueva edición del Programa de Formación avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros

 **14 de junio**

El centro de Estudio de AGERS, y la Universidad CEU-UCH de Valencia, abren su plazo de inscripciones para la 5ª edición del Programa de Formación Avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros, que comenzará en octubre 2022 y finalizará en el mes de mayo de 2023.

El Programa, impulsado por APROCOSE en colaboración con el Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia, está especialmente diseñado y dirigido a los profesionales cuya actividad principal está centrada en la transferencia del Riesgo y que buscan ampliar sus conocimientos y habilidades en el ámbito de la Gerencia de Riesgos. Les permitirá ofrecer soluciones que vayan más allá de lo tradicional y disponer de herramientas que les faciliten salir de un entorno donde la tendencia es contratar seguros.

Alicia Soler, Executive Manager de AGERS detalla: “El mediador tiene que ser el gerente de riesgos de la pyme y tiene que ser el referente en el tratamiento y control de los riesgos de sus clientes” Ayudarles para completar el ciclo con una gestión integral de riesgos y un mayor nivel de sofisticación, como se hace en las grandes empresas, lo que convertirá al mediador de seguros en asesor de riesgos, una figura esencial para las pymes en España”.

Para facilitar la asistencia al Postgrado desde cualquier lugar de dentro o fuera de España, se desarrollará en modalidad híbrida sin necesidad de desplazamientos, y con posibilidad de asistir presencialmente a determinadas clases presenciales, que también podrán ser seguidas de manera virtual.

El programa será impartido por un equipo docente de reconocido prestigio y amplia experiencia académica y profesional del ámbito del Seguro y la Gestión de Riesgos. A lo largo del mes de junio se celebrará Jornada de puertas abiertas donde se contará con profesores y alumnos que compartirán experiencias y se explicará en detalle el desarrollo del programa.

El CEA considera la formación como motor del cambio y pieza clave en la transformación profesional de los mediadores de seguros de nuestro país, el personal de las Aseguradoras, empresas de todos los tamaños y/o a todos aquellos profesionales que trabajan con riesgos empresariales y su tratamiento, para participar en su desarrollo e iniciarlos en la carrera formativa para llegar a convertirlos en gestores de riesgos acreditados.



2.

Noticias APROCOSE

Jornada de Puertas Abiertas 5º Edición del Programa de Formación Avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros

 **28 de junio**

El Centro de Estudios de AGERS (CEA) organiza esta tarde, 28 de junio, la Jornada de Puertas abiertas del Programa de Formación avanzada en Gestión de Riesgo y Seguros que imparte junto a la Universidad CEU-UCH de Valencia, en colaboración con APROCOSE y el Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia. Así lo manifiesta AGERS a través de un reciente comunicado.

«El acto pretende facilitar información y resolver inquietudes a todos los profesionales interesados en el Programa, como una herramienta importante para adquirir conocimientos y habilidades que les permitan ir más allá en el asesoramiento de gestión de riesgos a sus clientes», indica AGERS en su comunicado.

La jornada se realizará en modalidad virtual, en horario de 16:00 a 17:00h y contará con la participación de alumnos, profesores y profesionales que compartirán sus experiencias y detallarán todas las características del programa.



2.

Noticias APROCOSE

Echa a andar la quinta edición del Programa de Formación Avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros impulsado por APROCOSE

 **11 de julio**

La quinta edición del programa de Formación avanzada en Gestión de Riesgo y Seguros impulsado por APROCOSE que imparte AGERS junto a la Universidad CEU-UCH de Valencia, en colaboración con el Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia ya ha empezado a rodar.

Esta quinta edición, que se plantea como una herramienta importante para adquirir conocimientos y habilidades que les permitan ir más allá en el asesoramiento de gestión de riesgos a sus clientes, tiene como principal novedad su cambio de denominación, ya que pasa de Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros a Programa de Formación Avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros.

Según Martín Julián Rojo, presidente de APROCOSE, "este curso nace de la inquietud de los corredores de APROCOSE, que tenían la intención de ofrecer una formación de alto nivel como la que proporcionan los docentes de AGERS con la cobertura de la Universidad Cardenal Herrera y el apoyo del Colegio de Valencia".

Rojo también pone en valor su experiencia como alumno. En su opinión, "como corredores profesionales que completado el curso hemos notado que el ámbito del actuación del corredor sube un peldaño con el conocimiento de la gerencia de riesgos, dando el salto a conocer determinados riesgos que son difíciles de colocar en el mercado, en los que la gerencia de riesgos tiene una importancia primordial".

Para el presidente de APROCOSE, "esto nos ha ayudado a salir de la zona del confort, buscando alternativas para nuestros clientes, Y este curso pone en valía todos estos conocimientos para poder asesorar correctamente, haciendo que los alumnos salgan reforzadas profesionalmente y también personalmente".



2.

Noticias APROCOSE

El alumnado de la cuarta edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros recoge sus diplomas

 **14 de septiembre**

El alumnado de la cuarta edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros 2021-2022 recogió el pasado 14 de septiembre sus diplomas acreditativos en un acto celebrado en el Palacio de Colomina, sede de la Universidad CEU Cardenal Herrera. Al acto asistieron medio centenar de invitados, tanto alumnos y familiares como representantes de las organizaciones convocantes del curso, así como una amplia representación de profesionales de Seguros interesados en dar un salto cualitativo en el asesoramiento de riesgos.

La ceremonia estuvo presidida por Laura Fernández, vicedecana de Dirección de Empresas de la Universidad CEU Cardenal Herrera. Conto con la participación de Pablo Gaitán, representante de los alumnos que, destacó la importancia de la calidad del programa y su aportación a la vida profesional, al ofrecer una visión diferente del aseguramiento de los riesgos.

El Coordinador del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros, Pedro Caja, acompañado de Alicia Soler- Executive Manager AGERS; Martín Julián Rojo, presidente de APROCOSE; y Jorge Benítez, presidente del Colegio Profesional de Mediadores de Seguros Valencia, entregaron los diplomas a los alumnos. Para Rojo esta ceremonia “ha supuesto unos momentos de gran emoción por lo que implica tanto para el alumnado, que a partir de ahora cuenta con unos conocimientos de alto valor, como para las organizaciones implicadas en que esta iniciativa formativa esté tan consolidada”.

Tras la entrega de diplomas, Francisco Javier Álvarez, y Gonzalo Iturmendi, directores del área de Gestión de Riesgos y Seguros respectivamente del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros, apuntaron que, “aunque los alumnos hayan alcanzado su meta, esta es parcial, ya que el aprendizaje continuo implicará nuevos proyectos que surgirán a raíz de los desafíos que les deparará su carrera profesional”.

Alejandro Mocholí, ex-alumno del Curso y vicepresidente de APROCOSE, intervino en la clausura del acto recordando que “hoy es el principio de algo grande, y como ex-alumno de la primera edición, la de 2017/2018, espero que hayáis vivido intensamente esta experiencia”. Para Mocholí, “lo que generes hoy es lo que importa, y con ilusión, ganas y mucho trabajo se pueden alcanzar todos los objetivos”. La clausura de la ceremonia estuvo a cargo de José Vicente Soler, director general de Economía Sostenible de la Generalitat Valenciana.



2.

Noticias APROCOSE

El Programa de Formación avanzada en Gestión de Riesgo y Seguros inicia su periodo lectivo

 **14 de octubre**

El programa de Formación avanzada en Gestión de Riesgo y Seguros ya ha echado a andar. El pasado viernes 14 de octubre inició su periodo lectivo con un alumnado procedente tanto de diversos puntos de España como también de otros países como Perú.

Tras la presentación de los alumnos, relacionados con la mediación o responsables de Riesgos de empresas, Martín Julián Rojo, presidente de APROCOSE, dio la bienvenida al alumnado, agradeciendo su apuesta “por una docencia de calidad como la que ofrece AGERS y certifica la Universidad CEU Cardenal Herrera de Valencia”. Además, Rojo destacó también la confluencia en el curso “de personas de amplia experiencia con otras que hace poco que están en el sector asegurador”.

El programa de Formación avanzada en Gestión de Riesgo y Seguros en su quinta edición está impulsado por APROCOSE que imparte AGERS junto a la Universidad CEU Cardenal Herrera de Valencia, en colaboración con el Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia.

Este postgrado está centrado en darle herramientas al alumno para iniciarlo en el ámbito de la gestión y el control de los riesgos empresariales, además hace un repaso en profundidad sobre los ramos de seguros más necesarios para las empresas.



2.

Noticias APROCOSE

APROCOSE celebra una comida de Navidad con sus asociados

 **5 de diciembre**

APROCOSE celebró la pasada semana su la tradicional comida de Navidad con sus asociados y con las entidades colaboradoras, una cita recuperada tras dos años interrumpida por la pandemia.

En su discurso el presidente Martín Julián Rojo anunció que APROCOSE “regresará en 2023 con todas sus actividades, tras volver a celebrar este año nuestro aniversario en el marco de Forinvest”, como los “Quieres saber”, que afrontarán su XX edición el próximo año. Rojo destacó asimismo que el Programa de Formación Avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros impulsado por APROCOSE “ha logrado continuar y consolidarse a pesar de la pandemia, alcanzando ya su quinta edición”.

Al encuentro celebrado en la ciudad de Valencia también asistió Guillermo Arenas, quien fuera director gerente de Espanor y de Senda, que recibió el reconocimiento de todos los miembros de APROCOSE ante su próxima jubilación, en enero de 2023, “por todo lo que ha realizado por la Asociación, y en pro de los corredores de seguros”, tal como subrayó Martín Julián Rojo.



3.

APROCOSE en los actos del sector

 6 de abril

Jornadas de Primavera en Economía Sostenible en Valencia.



 19 de mayo

Congreso Nacional de Mediadores de Seguros en Valencia



3.

APROCOSE en los actos del sector

 **8 de junio**

Encuentro entre FECOR y CIAC



 **7 de octubre**

Patrona del Seguro del Colegio Profesional de Mediadores de Seguros de Valencia



3.

APROCOSE en los actos del sector



21 de octubre

XXVI Congreso de ACS-CV



27 de octubre

Congreso de FECOR (Cádiz)



3. **APROCOSE en los actos del sector**

 **10 de noviembre**

48 Semana Mundial del Seguro del Colegio de Alicante



 **17 de noviembre**

Presentación de los Estudios Económicos de la Conselleria de Economía Sostenible.



Λ PRO CO SE

ASOCIACIÓN
PROFESIONAL
DE CORREDORES
DE SEGUROS

1.

Λ Resumen de actividades

2.

Λ Noticias APROCOSE

3.

Λ APROCOSE en los actos del sector

4.

Λ APROCOSE en prensa



* En visualización digital acceda a cada apartado haciendo clic

4.

 **APROCOSE en prensa**

→ FEB / ABR / MAY / JUN / JUL / SEP / DIC

FEBRERO 2022

SESIÓN PRESENCIAL CURSO SUPERIOR. 11 DE FEBRERO

BOLETÍN DIARIO DEL SEGURO

La cuarta edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros celebra una sesión presencial en el Colegio de Valencia.

ASEGURANZA

Arranca el 2º bloque del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros impulsado por Aprocose

SEGUROS TV

El Colegio de Valencia acoge una sesión del IV Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros

VALENCIA BUSINESS

La cuarta edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros celebra una sesión presencial en el Colegio de Valencia

APROCOSE

La cuarta edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros celebra una sesión presencial en el Colegio de Valencia

CARTA DEL MEDIADOR

Arranca el 2º bloque del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros impulsado por Aprocose

ABRIL 2022

OBSERVATORIO DE DISTRIBUIDORES DE SEGUROS DE LA CV. 25 DE MAYO

APROCOSE

APROCOSE celebrará en Forinvest su XII aniversario y entrega sus premios en sus diferentes categorías

INESE

APROCOSE premia a Mónica Herrera, INESE Insurance School y Cuidem Junts

BOLETÍN DIARIO DEL SEGURO

APROCOSE premia a Mónica Herrera, INESE Insurance School y Cuidem Junts

SEGUROS TV

APROCOSE celebrará en Forinvest su XII aniversario y entrega sus premios

PYMESEGUROS

Aprocose celebrará su 12º aniversario en Forinvest

SEGUROS NEWS

Aprocose celebrará su XII aniversario y entregará sus premios en Forinvest

VALENCIA BUSINESS

APROCOSE celebrará en Forinvest su XII aniversario y entrega sus premios en sus diferentes categorías

4.

 **APROCOSE en prensa**

→ FEB / ABR / **MAY** / JUN / JUL / SEP / DIC

MAYO 2022

PREMIOS APROCOSE EN FORINVEST. 6 DE MAYO

BOLETÍN DIARIO DEL SEGURO

[El Foro Internacional del Seguro de Forinvest acogió ayer el XII Aniversario de Aprocose](#)

SEGUROS NEWS

[Mónica Herrera recibe el Premio Aprocose en Forinvest 2022](#)

SEGUROS TV

[Mónica Herrera, INESE Insurance School y Cuidem Junts, premios APROCOSE 2022](#)

APROCOSE

[Mónica Herrera, INESE Insurance School y Cuidem Junts, premios APROCOSE 2022](#)

PYMESEGUROS

[Aprocose premia a Mónica Herrera, Inese Insurance School y Cuidem Junts](#)

VALENCIA BUSINESS

[Aprocose premia a Mónica Herrera, Inese Insurance School y Cuidem Junts](#)

MAYO 2022

EL CURSO SUPERIOR EN GESTIÓN DE RIESGOS Y SEGUROS SUMA UN NUEVO PROFESOR A SU CLAUSTRO. 27 DE MAYO

BOLETÍN DIARIO DEL SEGURO

[El Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros de APROCOSE suma un nuevo profesor a su claustro](#)

ASEGURANZA

[Nuevo profesor en el Curso de Gestión de Riesgos de Aprocose](#)

APROCOSE

[El Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros suma un nuevo profesor a su claustro](#)

SEGUROS NEWS

[Continúan los acuerdos y las actividades en los Colegios de Mediadores](#)

PYMESEGUROS

[Juan José Gómez se une al claustro del Curso Superior de Riesgos y Seguros de Aprocose](#)

VALENCIA BUSINESS

[Juan José Gómez, nuevo profesor del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros](#)

SEGUROS TV

[El Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros estrena profesor](#)

4.

 **APROCOSE en prensa**

→ FEB / ABR / MAY / JUN / JUL / SEP / DIC

JUNIO 2022

JORNADA EVALUACIÓN. 13 DE JUNIO

ASEGURANZA

[El Curso Superior en Gestión de Riesgos de Aprocese celebra su jornada de evaluación](#)

SEGUROS TV

[APROCOSE evalúa a su IV Curso de Gestión de Riesgos y Seguros](#)

SEGUROS NEWS

[APROCOSE evalúa a los alumnos del Curso de Gestión de Riesgos y Seguros](#)

APROCOSE

[La cuarta edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros impulsado por APROCOSE celebra su jornada de evaluación](#)

VALENCIA BUSINESS

[La cuarta edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros impulsado por APROCOSE celebra su jornada de evaluación](#)

CARTA DEL MEDIADOR

[El Curso Superior en Gestión de Riesgos de Aprocese celebra su jornada de evaluación](#)

JULIO 2022

V PROGRAMA DE FORMACIÓN AVANZADA. 19 DE JULIO

BOLETÍN DIARIO DEL SEGURO

[Arranca la quinta edición del Programa de Formación Avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros impulsado por APROCOSE.](#)

ASEGURANZA

[Arranca el V Programa de Formación avanzada en Gestión de Riesgo y Seguros de Aprocese](#)

APROCOSE

[Echa a andar la quinta edición del Programa de Formación Avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros impulsado por APROCOSE](#)

CARTA DEL MEDIADOR

[Arranca el V Programa de Formación avanzada en Gestión de Riesgo y Seguros de Aprocese](#)

PYMESEGUROS

[El Programa de Formación Avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros de Aprocese inicia su quinta edición](#)

SEGUROS NEWS

[Aprocese pone en marcha su programa de Formación avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros](#)

SEGUROS TV

[Arranca el V Programa de Formación Avanzada en gestión de Riesgos y Seguros de APROCOSE](#)

VALENCIA BUSINESS

[Echa a andar la quinta edición del Programa de Formación Avanzada en Gestión de Riesgos y Seguros impulsado por APROCOSE](#)

4.

 **APROCOSE en prensa**

→ FEB / ABR / MAY / JUN / JUL / SEP / DIC

SEPTIEMBRE 2022

DIPLOMAS CSGRS. 14 DE SEPTIEMBRE

BOLETÍN DIARIO DEL SEGURO

[Ceremonia de Graduación de la IV promoción del Curso Superior de Gestión de Riesgos.](#)

APROCOSE

[El alumnado de la cuarta edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros recoge sus diplomas](#)

ASEGURANZA

[Graduada la IV Promoción del Curso Superior de Gestión de Riesgos y Seguros](#)

SEGUROS NEWS

[AGERS gradúa a la IV promoción del Curso Superior de Gestión de Riesgos](#)

SEGUROS TV

[El Curso de Gestión de Riesgos gradúa a su cuarta promoción](#)

MUY SEGURA

[Ceremonia de Graduación de la IV promoción del Curso Superior de Gestión de Riesgos](#)

CARTA DEL MEDIADOR

[Graduada la IV Promoción del Curso Superior de Gestión de Riesgos y Seguros](#)

MEDIADORES DE SEGUROS CV

[Los alumnos de la última edición del Curso Superior en Gestión de Riesgos y Seguros recogen sus diplomas](#)

DICIEMBRE 2022

COMIDA DE NAVIDAD. 9 DE DICIEMBRE

BOLETÍN DIARIO DEL SEGURO

[APROCOSE celebra una comida de Navidad con sus asociados](#)

ASEGURANZA

[Aprocese retomará en 2023 todas sus actividades](#)

SEGUROS NEWS

[Aprocese celebra una comida de Navidad con sus asociados](#)

SEGUROS TV

[Aprocese celebra la Navidad con sus asociados](#)

PYMESEGUROS

[Aprocese reúne a sus asociados en su comida de Navidad](#)

FECOR

[APROCOSE celebra una comida de Navidad con sus asociados](#)

CARTA DEL MEDIADOR

[Aprocese retomará en 2023 todas sus actividades](#)

APROCOSE

[APROCOSE celebra una comida de Navidad con sus asociados](#)



Λ
PRO
CO
SE

ASOCIACIÓN
PROFESIONAL
DE CORREDORES
DE SEGUROS